
Subject: Immernoch Probleme nach 10 Monaten?
Posted by Tomey on Sat, 12 May 2007 16:01:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,
ich hab euer Forum gut durchgelesen, jedoch nich genau mein Problem gefunden...
Ich bin seit Oktober 20.
Ich hatte letztes Jahr für ca 4 Monate Propecia genommen(april-juli 06)... Hab es jedoch
abgesetzt weil ich ein unwohles gefühl bei der ganzen sache bekam und mit einigen
Potenzproblemen kämpfen musste.

Inzwischen sind 10 Monate nach dem Absetzen von Propecia vergangen und ich habe das
Gefühl, dass sich die Potenzprobleme noch nicht wirklich verbessert haben. Kann dies sein??
Also dass sich die NW auch weiterhin durchziehen und sogar bleibende Schäden verursachen?
Oder mag es doch nur meine Einbildung sein?
Könnte man mir irgendwelche pflanzlichen Mittelchen empfehlen, welche meine Probleme ein
wenig lindern?

Danke schonmal für eure Hilfe... Grüße, Tom
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